

## Armada confirma uso de balines en manifestación de pescadores en Valparaíso

Armada confirma uso de balines en manifestación de pescadores en Valparaíso

Anuncio Patrocinado

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

## Armada confirma uso de balines en manifestación de pescadores en Valparaíso

La Armada durante horas de esta tarde confirmó que disparó balines de goma contra los pescadores de la ex caleta Sudamericana quienes se manifestaron en las cercanías del Muelle Prat esta mañana.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Desde la Armada aseguraron que lamentan el uso de armas de aire, pero que el procedimiento que realizaron para repeler a los pescadores que se manifestaban al interior del mar, se ajustó a los protocolos.

El gobernador marítimo de Valparaíso, Nelson Saavedra, confirmó que el uso de balines durante las protestas de pescadores que se registraron este miércoles en el sector del muelle Prat de Valparaíso, donde terminaron tres manifestantes lesionados.

“Se confirma el uso de balines”, señaló Saavedra, aclarando que estaban dirigidos “hacia la embarcación, y lo más probable es que en uno de esos casos hayan rebotado y llegado hacia

las personas”.

El gobernador marítimo también afirmó que se cumplió “total y cabalmente” el protocolo, señalando que: “Hace mucho tiempo la Marina no tenía que hacer uso escalonado de la fuerza, y para eso existen las reglas de enfrentamiento que están estipuladas, y cada comandante y cada jefe de unidad las tenían muy claras y fue lo que aplicaron”.

y tú, ¿qué opinas?